

NEWS

Polsek Pasekan Mantapkan Keamanan dengan Patroli Dini Hari, Cegah Tindak Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 23, 2023 - 13:29



Polsek Pasekan Mantapkan Keamanan dengan Patroli Dini Hari, Cegah Tindak Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen dan ketangguhannya dalam menjaga keamanan wilayah dengan menggelar patroli dini hari. Minggu (23/07/2023).

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan perlindungan maksimal kepada warga dari berbagai potensi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas pada jam-

jam rawan di tengah malam.

Para petugas dari Polsek Pasekan memulai patroli dini hari dengan semangat tinggi dan kesiapan penuh. Dengan menggunakan kendaraan dinas mereka menyusuri berbagai sudut wilayah yang sering menjadi titik rawan kriminalitas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menyampaikan pentingnya patroli dini hari sebagai bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan masyarakat.

"Kami menyadari bahwa dini hari merupakan momen kritis, di mana tindak kejahatan dapat meningkat. Oleh karena itu, kami terus berupaya hadir di lapangan, siap mengamankan warga dari berbagai ancaman," kata IPTU Edi Mulyana

Kegiatan patroli dini hari ini mencakup area-area yang memiliki intensitas aktivitas tinggi pada jam-jam tersebut, seperti kawasan permukiman, pusat perbelanjaan, dan sejumlah titik strategis lainnya.

Hal ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang tengah beristirahat di tengah malam.

Selain menghadirkan keamanan, patroli dini hari juga berfungsi sebagai upaya meminimalisir potensi gangguan kamtibmas, seperti balapan liar atau kerumunan massa yang tidak terkendali.

Petugas Polsek Pasekan juga berperan dalam mengedukasi masyarakat tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas dan norma-norma sosial yang berlaku.

Lanjut Kapolsek menegaskan bahwa pihaknya berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli dini hari secara berkala sebagai bentuk pelayanan dan perlindungan maksimal kepada masyarakat.

"Diharapkan, keberadaan dan tindakan proaktif dari polisi dapat mencegah berbagai bentuk kejahatan dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Pasekan," Ujar IPTU Edi Mulyana.